

Comité Financiero

Minuta de Sesión celebrada el día 19 de junio de 2009

Asistencia:

- Andrés Bianchi, Presidente
- Ana Maria Jul, Vicepresidenta
- Martín Costabal, Consejero
- Oscar Landerretche, Consejero
- Andrés Sanfuentes, Consejero
- Eduardo Walker, Consejero

Temas tratados y acuerdos adoptados:

En su sesión correspondiente al mes de junio, junto con el equipo del Ministerio de Hacienda, el Comité Financiero examinó el estado de los Fondos Soberanos y su desempeño reciente. De igual modo, en el marco del monitoreo que realiza el Comité, se constató el impacto positivo que la mayor estabilidad y liquidez del sistema financiero mundial ha tenido sobre los mercados internacionales.

Como parte del análisis comparativo sobre el desempeño global de los Fondos, el Comité revisó el Índice de Transparencia Linaburg-Maduell, indicador de transparencia de los principales fondos soberanos del mundo elaborado por el *Sovereign Wealth Fund Institute*. En la versión actualizada al primer trimestre de 2009, Chile calificó con 9 puntos de un máximo de 10, quedando en sexto lugar entre los 45 fondos evaluados. Para el Comité, esta positiva evaluación es un reconocimiento al esfuerzo institucional que Chile ha hecho para contar con fondos soberanos bien gestionados y administrados bajo exigentes estándares, junto con un compromiso de divulgación sistemática de toda la información relevante asociada a su desempeño y a sus políticas de inversión.

Durante la sesión, el Comité conoció la decisión del doctor en Economía y académico de la Universidad de Chile, Oscar Landerretche Moreno, de renunciar a su cargo de consejero del Comité Financiero. El Comité valoró el compromiso y dedicación con que Oscar Landerretche desempeñó sus funciones y sus valiosos aportes a la tarea colectiva de esa instancia.

* * *